



学校教育目標

正しく 豊かに たくましく 誇らしく

全校児童による種もみまき

4月30日(火)の霧雨が降る中、急遽2つの苗床を覆うようにテントを組み立て、全校児童による種もみまきが行われました。

1年生にとっては初めての体験です。6年生に優しく教えてもらいながら、小さい手の指の間から、種もみをまくことができました。2年生以上の子どもたちは、慣れたものです。上手に時間内に活動を終えることができました。

5年生と6年生は、苗の成長の妨げとなる雑草取りも熱心に行っていました。農作物を育てるためには、わずかなひと手間を惜しまず行うことが大切だということも学んだことでしょう。

今年度の苗の発育は、あまりよくありませんが、11日の田植えに向けて、5年生を中心に水やりなどの世話をしています。



1~4年生が遠足に行きました

1年生、2年生は水族館へ行き、普段見られない魚たちを見たり、イルカショーを楽しんだりしました。3年生は科学館へ行き、科学や宇宙に関する体験をしました。4年生は博物館と箱根寄木細工の工房へ行き、地球の生き物などの展示を楽しんだり、箱根寄木細工でコースター作りを体験したりしました。

遠足では、集団や公共施設での行動の仕方、友だちとの関係づくりなど、たくさんのお話を学びました。もちろん、子どもたちにとっては、楽しい思い出の一日になったことでしょう。

17日(金) 2年生
八景島シーパラダイス

21日(火) 4年生
生命の星博物館・寄木細工



24日(金) 3年生
はまぎんこども宇宙科学館

28日(火) 1年生
新江ノ島水族館



避難訓練(火災発生)

27日(月)の2時間目に、避難訓練を行いました。毎年行われる避難訓練ですが、今回は進級して教室の位置が変わったことで、校庭の集合場所への避難経路を確認・覚えることを目的の一つとしました。また、集合場所への動線等に問題がないかを確認する機会でもありました。

避難後、校長先生から子ども達に、訓練の放送の内容についての確認がありました。子ども達は「理科室からの出火!」と、はっきりと答えることができました。

火災や災害発生時に、落ち着いて情報を得る力、判断する力、行動する力も育てていきます。



6月

- 3日(月) PTA運営委員会②
- 10日(月) 苗取り(5年生のみ)
- 11日(火) 田植え(予備日12日、13日)
- 14日(金) 授業参観懇談会(2・4年)
- 17日(月) 授業参観懇談会(3・6年)
- 18日(火) 特4日課(職員研修会のため)
※5年2組のみ授業公開のため、5時間授業
- 20日(木) 授業参観懇談会(1・5年)
(あじさい級)
- 21日(金) イングリッシュ・デイ
- 24日(月) A4日課(校内研究授業)
※3年生のみ授業公開のため、5時間授業
- 27日(木) 特4日課(小中連携授業参観)